



“Mañana o cualquier otro día”: PRI reafirmó su voto en contra de la Reforma Electoral de AMLO



El Partido Revolucionario Institucional (PRI) refrendó su postura en contra de la Reforma Electoral propuesta por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Esto luego de que el partido fundado por el mandatario, Morena, pospusiera una semana la discusión y votación de la **Cámara de Diputados**.

Al respecto, la bancada del tricolor aseguró que " sin importar cuanto aplacen la discusión", los diputados del **PRI** seguirán firmes en su decisión.

“Que quede claro: hoy, mañana, pasado, o cualquier otro día, el PRI votará en contra de la reforma electoral de Morena”, declaró el presidente del partido, Alejandro Moreno Cárdenas.

Así, el líder del tricolor aseguró que **Morena** y aliados —Partido Verde Ecologista (PVEM) y Partido del Trabajo (PT)— no podrán conseguir la mayoría de votos requerida para que pase la reforma constitucional.

A la par, Moreno Cárdenas, acusó que la reforma electoral propuesta por el presidente de México “no ayuda a que haya equidad en la competencia electoral”, por lo que su partido “no permitirá que se ponga en riesgo” lo construido por los mexicanos.